

## **ITINERARIO**

### **DÍA 6 DICIEMBRE MARTES ALCALÁ DEL VALLE-HOTEL-SANTANDER**

Salida a la hora indicada con dirección Cantabria. Breves paradas en ruta. Almuerzo restaurante. Por la tarde salida para visitar Santander con guía local, empezaremos con una panorámica por la ciudad que cuenta con unos paisajes verdes y unas playas como el Sardinero y el camello, maravillosas y espectaculares vistas de acantilados. Pasearemos por el casco histórico, conociendo los jardines de Pereda, la Catedral, edificios como el de Correos y el del Banco Santander y conoceremos la Iglesia del Santísimo Cristo. Para terminar tendremos tiempo en los alrededores del Palacio de la Magdalena, edificio más emblemático de la ciudad de Santander y uno de los más destacados ejemplos de la arquitectura civil del norte de España. Se encuentra, presidiendo un majestuoso paisaje, en lo más elevado de la Península. Llegada al hotel, distribución de habitaciones y cena.

### **DÍA 7 DICIEMBRE MIÉRCOLES CUEVAS DE ALTAMIRA-SANTILLANA DEL MAR-SAN VICENTE DE LA BARQUERA**

Desayuno. Salida para visitar la cueva de Altamira (entrada incluida) para conocer la vida de los primeros pobladores de la península ibérica. Seguimos hasta Santillana del Mar, pueblo medieval donde es un placer caminar por sus calles empedradas y ver lo bonitos que lucen las casas, del siglo XIV al XVIII, con flores en los balcones. Conoceremos su plaza mayor, la estatua del homenaje al hombre de Altamira o el fabuloso ayuntamiento. Almuerzo restaurante. Por la tarde visitaremos San Vicente de la Barquera, conocido pueblo por el cantante David Bustamante. Posee unas magníficas playas, además de un espacio lleno de encanto gracias a su iglesia, castillo y los restos de la muralla. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### **DÍA 8 DICIEMBRE JUEVES BILBAO**

Desayuno. Desayuno. Por la mañana realizaremos una panorámica de la ciudad de Bilbao, con guía local. Destacando la ría, universidad, San Mamés y nuevos edificios que han ayudado al gran cambio de la ciudad. Haremos paradas estratégicas para ver a pie los exteriores del Museo Guggenheim, continuar hasta el barrio de Begoña para ver su magnífica Basílica de Begoña (entrada incluida) y por último, el casco antiguo, declarado conjunto Histórico- Artístico: las Siete Calles, la Plaza Nueva, el Teatro Arriaga. Almuerzo en Restaurante. Por la tarde conoceremos una parte del Gran Bilbao empezando con una panorámica por el municipio de Guetxo, pasando por el lujoso barrio de las Arenas y sus Casas Palacios de arquitectura de autor. A continuación, atravesaremos la ría de Bilbao por el puente colgante (entrada incluida transbordador) con unas vistas espectaculares unido a la experiencia de cruzarlo en la barquilla para ver el municipio Portugalete, donde realizaremos un paseo a pie destacando la bella Basílica de Santa María (entrada incluida). Regreso al hotel, cena y alojamiento.

### **DÍA 9 DICIEMBRE VIERNES POTES-LIBRE**

Desayuno. Salida para visitar Potes, capital de los Picos de Europa, famoso por su gastronomía, rodeado de paisajes verdes, donde disfrutaremos paseando por sus callejuelas destacando una casa torre señorial de la época medieval, la grandiosa Torre del Infante. Almuerzo restaurante. Tarde libre. Cena y alojamiento.

## **DÍA 10 DICIEMBRE SÁBADO**

Desayuno. Salida a la hora indicada con dirección Alcalá del Valle. Almuerzo restaurante. Llegada y fin de nuestros servicios.

Excursiones y entradas descritas en el programa.

Bus para todo el circuito.

Guía local para visitar Bilbao y Santander.

Almuerzo en restaurante los días 6,7,8,9 y 10.

Guía acompañante para todo el circuito.